



2 Kreuzer Klippe 1593

Zu unterschiedlichen Anlässen wurden Münzstempel auf mehr oder weniger quadratische Schrötlinge (Metall-Platten) abgeschlagen.

Hier ist ein 2-Kreuzer-Stück auf eine Silberplatte geprägt. Auf der Vorderseite steht rund um das Wappen „Silbergeld von Solms-Lich“. Der Wert 2 ist durch Z (die damalige 2) im Reichsapfel zu sehen. Über dem Reichsapfel steht HB für Hans Brinkmann, der (15) 9-3 sein Amt als Münzmeister angetreten hat. Vielleicht war dies der Anlass der Klippenprägung.

Die Grafen hatten Güter an der mittleren Lahn und in Oberhessen. 1417 bis 1420 erwarben sie Münzenberg, Lich, Laubach und Butzbach. Zugleich erfolgte die Teilung in zwei Grafschaften, von denen Solms-Lich wichtiger wurde. Davon spaltete sich 1561 Solms-Laubach ab.

Informationen

1593 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Inv. M36663
